

Artikel vom 29.06.2019

Jubiläum

50 Jahre Fa. Bock Postbauer-Heng



Foto: Horst Kratzer

Herzlichen Glückwunsch zu diesem stolzen Jubiläum und Danke an die Familie Bock und die ca. 900 Mitarbeiter am Standort Postbauer-Heng.

Ein familiengeführtes Unternehmen, angefangen in einer Garage in Schwarzenbruck und nun der größte Arbeitgeber und auch Ausbilder in unserer Gemeinde (ca. 45 Azubis). Danke auch für die großzügige Unterstützung und Sponsoring bei unseren Vereinen – das zeigt zugleich auch die Verbundenheit zum Standort.

Staatsminister Albert Füracker, Landrat Willibald Gailler und Bgm-Kollege Guido Belzl sprachen ebenfalls Grußworte und zusammen wünschen wir für die nächsten 50 Jahre wirtschaftlichen Erfolg, zufriedene Arbeitnehmer und immer ein glückliches Händchen bei den Entscheidungen in der Firmenführung. Mit Tochter Kerstin und Sohn Christian ist die Zukunft bereits "eingebaut" bei Bock.